

Jahreslosung mit Kindern

"Prüfet alles und das Gute behaltet!" – so heißt bekanntermaßen die Jahreslosung für dieses Jahr 2025. Wie schon in vergangenen Jahren war auch diesmal nun Anfang Februar diese Losung das Thema des ersten Gottesdienst für Kinder und Erwachsene. Mit insgesamt 18 Menschen standen wir am Ende in einem schönen Kreis und beteten das Vater Unser – eine gute große Runde. Und da haben wir rund um ein Wasserbecken erlebt, wie diesmal ein kleiner Otter Steine bekommt und prüfen kann, welcher denn der beste für ihn ist. Ja den hat er dann behalten. "Otis taucht auf" heißt das Kinderbuch, das erzählt und gespielt wurde. Dazu konnten alle dann auch selbst Steine bemalen und mit ihnen im Gebet sagen, wofür wir Gott dankbar sind – alle das Gute in unserem Leben und in dieser Schöpfung. "Lasst uns miteinander singen, beten, loben den Herrn" – so begann musikalisch dieser Kindergottesdienst im Gemeindehaus, und endete dann mit dem Lied: "Halte zu mir, guter Gott, heut den ganzen Tag!" Für den Heimweg dann bekamen alle noch eine kleine "Verpflegung": in der Form einer Otter schön verziert die halbe Banane mit Schokolade – das gefiel sowohl den Kindern als auch den Jugendlichen und ebenso den Erwachsenen. Herzlichen Dank allen, die mitgeholfen haben!

Und zum Vormerken: **nächster Kindergottesdienst am 9. März** wieder zum Weltgebetstag, diesmal von den Cook-Inseln. Wer weiß, wo die auf der Weltkarte zu finden sind?